



# りすぐみだより

2024年 6月 1日 発行  
社会福祉法人 尚徳福祉会  
保育園与那原ベアーズⅡ

入園して2ヵ月が過ぎました。今月から新しい友だちも増えて益々にぎやかになってきました。朝の受け入れでは泣かずに部屋に入れる様になり、好きなおもちゃを手に取り、笑顔で遊ぶ姿が多く見られるようになりました。

時には、大好きな家族のことを思い出して泣いてしまうこともあります。子どもたち一人一人が安心して、元気に過ごせるよう丁寧に関わっていくことを大切にしていきたいと思えます。



- ・ふれあい遊びやわらべうたを楽しみ、愛着関係を深めていく。
- ・一人ひとりの興味・関心に応じた遊びを楽しめるようにする。



6月は、歯の衛生週間があります。虫歯予防の第一歩は、口の中を清潔にしておくことです。園でも、食後にお水を飲んで口の中をきれいにするように心掛けています。

りす組の中では、歯が生えているお子さんもいるので、歯磨きをしているご家庭もあるでしょうか？大人がティッシュで軽く拭くくらいで汚れが落ちると言っている歯科医師もいるので、虫歯にしないように磨くぞ〜！！と躍起にならず、親子とのコミュニケーションとして取り入れられるといいですね！

## ～ クラスの様子 ～

ずりばい・ハイハイのお友だちは…

ずりばいで自由に動けるようになり、部屋を大移動して探索を楽しんでいます♪ハイハイでプレイマットの傾斜を登っては下りてを何度も繰り返して遊んでいます。

伝い歩き・あんよのお友だちは…

軽々とプレイマットに登っていき、そこで立つ姿も見られる様になって来て、見てる大人はヒヤヒヤしますが、子ども達はとても楽しそうです(\*^-^\*)  
手遊びや絵本を読むと、とても喜んで、真似をしたり、真剣な眼差しで絵本を見てくれます！



## おねがい



### 【離乳食の進み具合はありますか？】

新しい食材を3回以上食べたときには、家庭で保管してもらっている、食物チェック表に記入して提出をお願いします。また、食事形態が変わった時にも教えてくださいね！

### 【こまめに爪のチェックを！】

爪が伸びると、ごみが入って不衛生になったり、目や肌を傷つけたりしてしまいます。子どもの爪が伸びていないか週に1回はチェックするようにしましょう